

Gobierno de Navarra

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra ha recibido hoy a los niños y niñas de Guinea Ecuatorial que pasaran el periodo estival en la Comunidad Foral

*Acuden a Navarra gracias a la labor realizada por la Asociación Bisila y las familias de acogida*

Miércoles, 27 de junio de 2018

La Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, y la consejera de Educación, María Solana, han recibido en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a los niños y niñas que pasaran el periodo estival en la Comunidad Foral. Los menores han llegado al territorio navarro gracias a la labor de la Asociación Bisila, ONG de Pamplona que lleva años trabajando en Guinea



La Presidenta Barkos y la consejera Solana junto a los menores de Guinea Ecuatorial y sus familias de acogida.

Ecuatorial y con familias navarras de acogida. En el acto han participado a su vez, el presidente de la Asociación Bisila, Rafael Falces, la vicepresidenta Begoña Cantero y María Teresa Mikue, en representación de todos los menores de Guinea Ecuatorial.

Los y las menores, 10 niñas que pasaran los meses de verano en Navarra y 5 niños y niñas que volverán a Guinea Ecuatorial tras cursar sus estudios en Navarra, y retornaran a finales de agosto para proseguir con sus estudios, acuden a la Comunidad Foral gracias a la labor que desempeña la Asociación Bisila. ONG con sede en Pamplona que lleva años trabajando con familias de acogida de Navarra para que niños y niñas de Guinea Ecuatorial pasen sus vacaciones, cursen sus estudios o reciban atención médica en la Comunidad Foral.

El Gobierno de Navarra ha agradecido en el acto de esta mañana la labor que desempeña la Asociación Bisila así como las familias de acogida de Navarra, familias que adquieren el compromiso solidario de mostrar otra realidad a estos niños y niñas y de compartir otras experiencias y dar acceso a la educación y/o sanidad, una labor loable más aún cuando desde Europa se está dando una imagen insolidaria e inhumana respecto a la acogida.